

# Jahresbericht 2018

## Kurzfassung

### 1. Mitglieder, Stammtische, Treffen, Versammlung

- neue Mitglieder:
  - ab 01.01.2018: Jan Sternberg als Fördermitglied
  - ab 06.01.2018: Ulrike Seeger als Fördermitglied
  - ab 01.02.2018: Bastian Wigger als Fördermitglied
  - ab 01.05.2018: Harald Schindler als aktives Mitglied
- Mitgliedertreffen in Fulda am 27./28.10.2019: Diskussion und Konzept-erarbeitung zur Frage der finanziellen Unterstützung beim Errichten des Neubaus für das Kinder- und Jugendzentrum Rayito de Luz
- mehrere (virtuelle)Stammtische zum Austausch
- satzungsgemäße Mitgliederversammlung am 28.10.2018

### 2. Projekt Centro Abierto Rayito de Luz

- 18.02.2018 bis 24.02.2018 zum 3. Mal Exkursion nach Llifén. Die Ferienfreizeit wurde vollständig durch CoRazón e.V finanziert.
- Im Sommer 2018 werden die 3 Freiwilligen Emma Lindner, Julia Meffert und Maria Blochmann auf ihre Einsätze vorbereitet, die ab September/Okttober 2018 beginnen und jeweils mehrere Monate dauern. Emma und Julia absolvieren den Freiwilligendienst nach ihrem Abitur 2018. Maria leistet im Rahmen ihres Studiums der sozialen Arbeit ein 5 monatiges Praktikum. Alle 3 helfen bei der Betreuung der Kinder und Jugendlichen mit, organisieren Workshops wie Englischunterricht oder Basteln, unterstützen bei der Errichtung des Neubaus und sind wichtige Berichterstatter für CoRazón e.V.
- Im Herbst 2019 Information seitens der Verantwortlichen im Rayito de Luz, dass Ende des Jahres die bisherigen Räumlichkeiten nicht mehr weiter genutzt werden dürfen und eine Alternative gesucht werden muss. Es besteht das Angebot, auf einem nahegelegenen Grundstück ein neues Gebäude zu errichten. CoRazón e.V. unterstützt in der Planungsphase und beteiligt sich maßgeblich an den Kosten für Baumaterial und die Ausführungen von Facharbeiten (wie z.B. Elektrik). Baubeginn ist November 2018.

### 3. Öffentlichkeitsarbeit

- 3 Newsletter zu Ostern, im Sommer und zu Weihnachten
- facebook: mehrmals wöchentliche Beiträge, im Jahr 2018 insgesamt 68 neue Follower.
- Homepage: Aktualisierung, insbesondere im Bereich Freiwilligenvermittlung

### 4. Fundraising

- 09.03.2018 Übergabe eines Spendenschecks in Höhe von 1730 € vom Hölderlin-Gymnasium Stuttgart. Erlös stammt aus Weihnachtsbazar und Kuchenverkauf.
- Juli 2018: Spendengeburtstagspartys des 1. und 2. Vorsitzenden
- Dezember 2018: Spendenlauf „pro 3-Euro-Spende 1 km“, umgesetzt durch Tim Hoff